

Asamblea sesionará en pleno en Chalchuapa

La Asamblea Legislativa en pleno se trasladará hoy a la ciudad centenaria de Chalchuapa, con motivo de su denominación de "Capital por un Día".

El cuerpo parlamentario que preside el doctor Rubén Alfonso Rodríguez, sesionará en Chalchuapa este día, tal como lo hace en San Salvador. Es decir con todos los requisitos y ceremonias de ley.

Los actos se iniciarán a las diez y media de la mañana en el Cine Maya. Primero, la Asamblea celebrará sesión solemne en homenaje a la ciudad por su centenario de vida. Luego, tendrá sesión pública de trabajo.

Como es costumbre, una sesión de trabajo comienza con la lectura de correspondencia, después lectura y discusión de dictámenes.

El oficial mayor del Congreso, bachiller Donald Salazar informó que será leída en Chalchuapa importante correspondencia y últimos dictámenes de las comisiones legislativas. Entre otros, se conocerá de la solicitud del Ministerio del Interior porque se prorrogue el vencimiento de las cédulas de identidad.

— Pasa a la página 13 —



—Foto de LA PRENSA, por A. Dana

INSPECTOR CAPTURADO. El inspector de la Policía Municipal de Mejicanos Francisco Pineda Arriola, sindicado en la muerte de Santos Rosales Aragón, fue capturado ayer por agentes de la Policía de Hacienda. El acusado sostiene el arma del fallecido.



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

MUERE. (San Miguel). —Comerciante María del Carmen Cáceres, de 50 años, murió en accidente vial en Guatemala. Otros dos salvadoreños murieron.

De Santa Ana

4 muertos y 9 heridos en triple choque en Sta. Ana

(Santa Ana). Cuatro muertos y nueve heridos de gravedad, fue el saldo de un triple choque registrado ayer a las 11 de la mañana en kilómetro 59, carretera antigua a San Salvador, cantón Primavera, jurisdicción de Contepeque. El bus placas 74023, que hace recorrido entre San Salvador y Santa Ana, perdió los frenos en una pendiente arrastrando a un pick-up y a un bus que estaban estacionados, conforme los informes policiales.

El bus se dirigía de San Salvador a esta ciudad cargado de pasajeros, cuando de pronto en la bajada no respondieron los frenos al moxista y fue a chocar

— Pasa a la página 71 —

Ametrallan y estallan una bomba en Emb. de Nicaragua

A punto de morir estuvo ayer en la mañana el embajador de Nicaragua, Dr. Edgardo Escobar Fornos, al estallar una bomba y ser ametrallado el edificio de la embajada, en la 43 Avenida Sur N° 635, donde se encontraba esperando una llamada telefónica del exterior. La bomba estalló exactamente a las 6 y 20 minutos de la mañana, hora en que el reloj de pared ubicado en la entrada del edificio dejó de funcionar.

El embajador Escobar Fornos, tumbra a llegar a la sede de la embajada a las 6 de la mañana, con el objeto de leer los periódicos. — Pasa a la página 71 —

Están arrestados 4 policías acusados de golpear a joven

La Dirección de la Policía Municipal ha proporcionado los nombres de los agentes captores del joven estudiante José Francisco Rivera que, según denuncia de éste, fueron los que le proporcionaron una golpiza que lo tiene grave en el hospital del Seguro Social. Manifestó el mayor Juan Alcides Aviles, director del cuerpo, que los nombres han sido dados a requerimiento del Juez Segundo de lo Penal, Dr. Rafael Antonio Sánchez, funcionario que sigue el juicio correspondiente para averiguar las circunstancias en que el joven Rivera fue capturado y golpeado por policías municipales, según su denuncia.

Después de exhaustiva investigación realizada por el director

— Pasa a la página 13 —

Inaugurado ayer curso sobre Cooperativas de Transporte

Curso móvil sobre "Organización y Administración de Cooperativas de Transporte", fue inaugurado ayer. En él se tratarán diversos enfoques del transporte en El Salvador. Participan treinta representantes de las cooperativas siguientes: Acotram, Acots, Policía de Hacienda, Acotud, Tall, Copacastinral, Guardia Nacional, Policía Nacional, Acit, Insafocoop, Acopatt, Copsintrans, así como del Figape, Dirección General de Transporte y Ministerio de Trabajo.

Este tercer curso ha sido organizado por los gobiernos de El Salvador e Israel con la cooperación del gobierno de Holanda.

"En un evento de esta índole están presentes las cordiales relaciones que se mantienen entre El Salvador e Israel", expresó

— Pasa a la página 47 —

Capturan ex-policía acusado de homicidio en Mejicanos

El ex inspector de la policía municipal de Mejicanos, Francisco Arriola Pineda, fue capturado anteayer por la Policía de Hacienda, acusado del delito de homicidio en el joven Nelson Hernández Guardado. Consta que el hecho ocurrió el 26 de enero del presente año en la colonia Las Delicias, de Mejicanos. El joven Hernández Guardado, falleció dos días después en el Hospital Rosales.

El acusado será consignado hoy a la orden del Tribunal de Justicia que le instruye el informativo.

El reo ayer en la mañana declaró a los periodistas que todo fue una desgracia; aunque no de-



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

OTRO MUERTO. (San Miguel). — José Roberto Bonilla, de 23 años, pereció antenoche en accidente vial en Guatemala.

Condenan acusado crimen de anciano

José Esteban Reyes Rodríguez, de 24 años, fue condenado ayer en San Salvador, por asesinato en el anciano César Pineda Gómez, de 69 años, registrado el 24 de julio de 1975 en Calle "Ciriaco López" de Ciudad Delgado.

La vista pública la instaló el juez Segundo de lo Penal, doctor Rafael Sánchez Rodríguez.

El anciano Pineda Gómez, fue ultimado a golpes amarrado con sus manos hacia atrás, en el interior de su casa, por dos sujetos

— Pasa a la página 71 —



DELEGADOS. Ayer fue inaugurada la reunión del Grupo Regional de Energía Geotérmica, con participación de representantes de distintos países de Centro América. En esta fotografía, en primera fila, los delegados de la región y de organismos internacionales.